

## *LA SOCIEDAD PERUANA DE PEDIATRÍA Y SU ROL CIENTÍFICO-SOCIAL Y DE INVESTIGACIÓN*

El acto médico es la aplicación del conocimiento científico y es indiscutible contar con una sólida formación desde los primeros años de la formación médica, que despierte en el futuro médico el interés por una ciencia que se encamine a la investigación, sensibilizando y promoviendo el acercamiento social y humano a los pacientes y sus familias.

La participación de los niños en la ciencia debe proyectar a los gobiernos a políticas sanitarias apropiadas que permitan abastecer las necesidades básicas de salud de la población infantil y que permita, a su vez, fortalecer la conciencia de todos los segmentos de la sociedad sobre la importancia del cuidado y atención a niños y adolescentes con miras no sólo a identificar sus dolencias sino a buscar mecanismos estratégicos de prevención y protección.

La Sociedad Peruana de Pediatría en sus 92 años de existencia, trabaja por la protección, promoción y bienestar de los niños y adolescentes; y es a través de un programa desarrollado de capacitaciones continuas ,que le permite contribuir a la formación de especialistas en pediatría , subespecialidades y profesionales que se desempeñan en las áreas de práctica pediátrica; e inculcar , a su vez, el espíritu científico en los pediatras fortaleciendo la investigación en todas las etapas evolutivas del niño con un análisis crítico apropiado asumiendo que la investigación le proporcionará dicho conocimiento .Para el logro de estos fines, la SPP desarrolla, un ambicioso plan continuo y permanente de actividades académico científicas con acciones que promuevan el mejoramiento de la atención a la niñez y la adolescencia, y es así como organiza, desarrolla y promueve congresos, cursos, reuniones, jornadas, talleres , webinar y otros eventos, y con el apoyo de los avances tecnológicos, se permite trabajar en la formación profesional orientada a la asistencia médica acorde a las necesidades de nuestra población y extendiendo, además, su rol social con el Comité de Damas y Proyección Social quienes en el seno de la organización de la Sociedad, desarrollan actividades de ayuda e identificación de familias y organizaciones que requieren de apoyo y ayuda a niños de alta vulnerabilidad.

El proceso de fomento de la investigación y educación médica debe ser trabajo en conjunto con las Sociedades Científicas, a fin de colaborar con los problemas de salud del país tanto a nivel local, regional, nacional e internacional interactuando con los profesionales e instituciones, para brindar la información válida y actualizada que les permita cumplir el desafío de mejorar la calidad de vida de los niños, niñas y adolescentes humanizando a los médicos pediatras y a los pediatras en formación a través del Comité de Residentado, que incorporados en nuestra estructura organizativa, estamos seguros que mantendrán los nobles objetivos de quienes tienen la gran responsabilidad de atender niños

Nuestro deber: respetar al niño

*Dr. Mario Encinas Arana*